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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花 嶋 実　　 　　幹　事　川 城 孝 夫
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長　代読 /前野拓郎 副会長
　本年度最後の例会となりました。
　先々週に姉妹クラブであります韓国、釜山鎮ロータリークラブへ会長交代式に当クラブ 5 名の会員
で訪問してまいりました。会長交代のお祝いはもちろんですが 2 月に 4 年ぶりに輪番制の 3 か国訪
問が当クラブで実施できたこと、3 か国小学校書画交流事業のお礼と継続のお願い、「ロータリー希
望の風奨学金」の寄付に対するお礼、来年 2 月に輪番制韓国釜山鎮ロータリークラブ訪問のお願い
をしに行ってまいりました。今日ここにおいでいただいております釜山鎮 RC の次年度会長 金様をは
じめとする会員の皆様には、空港のお出迎えから 3 日の間大歓迎をしていただき本当に感謝し、面
倒を見ていただきありがとうございました。韓国においてもまた日本に比べ世界の都市と同じく諸物
価が高騰しているように感じました。特に韓国は土地が狭くマンション・アパートの金額が日本円に
すると億単位でなければ購入できないなど大変だと思いました。また、釜山の地域は韓国第 2 の都
市とし、また貿易港として経済発展が目覚ましく力強く感じました、
　先週には 21 日から台湾、高雄北ロータリークラブの創立 47 周年会長交代式に 7 名で訪問してまいりました。台湾特有
であります高雄北区 RC の豪華な会長交代式のお祝いと先にお話しした韓国釜山鎮ロータリークラブでの内容と同じお礼、
加えて3月での子弟交流事業とお礼と、8月の子弟交流のお願いの主旨で行ってまいりました。台湾高雄北区RCにおいて
も千葉西 RC の訪問に際し、熱烈大歓迎をしていただき、感謝感激をした次第であります。台湾高雄においても世界的な
貿易港及びいろいろな産業があり、世界の中での経済は特筆すべきものが沢山あり国全体の活況を謳歌している印象であ
りました。
　久しぶりに姉妹 2 か国を訪問し、国際交流を通して自分自身の視野が広がったことが大変良かったと思いました、RC に
在籍しているからこそできることで、この経験が役に立つことを皆様に報告させていただきます。
　本日、釜山鎮ロータリークラブ次期会長　金　大哲（キム　デチョル）様　次期幹事　金　炳周（キム　ビョンス）様　
会長ノミニ―　襄　珍吾（ベ　ジィンオ）様　パスト会長　徐　武列（ジョ　ブリョル）様がわざわざ会長幹事慰労会に来
葉されました。先々週の釜山鎮 RC の会長交代式に参加させていただき大歓迎を受けましたこと感謝申し上げますとともに
御礼を申し上げます。ここにご列席いただきましたことにつきましても感謝と御礼を重ねて申し上げます、ありがとうござ
います。
　終わりに当たり本日の最後の例会挨拶とさせていただきました、一年間私と川城幹事ともに皆様には大変お世話になり感
謝申し上げ、会長挨拶とさせていただきます。　ありがとうございました。
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■ 四つのテスト/ 大森　薫 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　金　大哲 (キム デチョル )様（釜山鎮RC会長エレクト）
　金　炳周 (キム　ビョンス )様（釜山鎮RC副幹事）
　襄　成根（ベ　ジュンオ）様（釜山鎮RC会長ノミニー）
　徐　武烈（ジョ　ブリョル）様（釜山鎮RCパスト会長）　　　
　金　慧媛 さん（元米山奨学生）
　湯浅　稔 様（アトラクションゲスト・千葉相撲甚句会会長・師範代）

■ ご挨拶　2023-24 年度 国際ロータリー第 2790 地区　幹事長　大木英之様
　尊敬する千葉西ロータリークラブ歴代会長と会員様、そしてこの席にいらっしゃる皆様、初めまして私は
国際ロータリー 3661 地区釜山鎮ロータリークラブ第 49代会長キムデチョル (金大哲 )と申します。 
千葉西ロータリークラブ会長の · 就任式に釜山鎮ロータリークラブを代表して参加することができたことを個
人的に、光栄に思っております。 
　長い歴史と伝統を持ち、奉仕精神で国際社会と地域社会に大きな奉仕を実践する貴クラブと我が釜山鎮ク
ラブが姉妹クラブを結んでからいつのまにか37年になりました。
これまで両クラブが築いてきた友情と信頼、そしてこれまで各地域社会におよぼした善良な影響力は本当に大切だと思って
います。
　また、貴クラブと高雄クラブ、釜山鎮ロータリークラブの 3 つのクラブは日本、台湾、韓国の 3 カ国による児童書画交流
展事業など様々な国際ボランティア事業を行ってきており、今後もこの素晴らしい国際親善交流事業を次世代に継承させ、
姉妹クラブとしての絆をさらに深めていかなければなりません。
　貴クラブの離任される花島会長様の 1 年のご苦労と努力に拍手をお送りし、新たに就任される渡辺会長様、心よりお祝い
申し上げます。 
新しく就任される渡邉岳仁会長様の卓越したリーダーシップを発揮して千葉西ロータリークラブの新しい跳躍と発展を導い
てくださると信じております。 
改めて、千葉西クラブの就任式を心よりお祝い申し上げます。
　ありがとうございます。

■ 幹事報告
　なし

■ 委員会報告
　なし

会員慰労会＆釜山鎭歓迎会会員慰労会＆釜山鎭歓迎会
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釜山鎭新旧会長交代式訪問釜山鎭新旧会長交代式訪問

高雄北区新旧会長交代式訪問高雄北区新旧会長交代式訪問
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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7月4日（火）
新年度初例会
　「就任の挨拶」 渡邉岳仁 会長
　　　　　　　  長坂圭将 幹事
18:00点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・釜山鎮RC様
 ・海寶…釜山鎮ロータリークラブの皆々様を歓迎いたします。
 ・川島…釜山鎮RCの皆さま、ようこそ。
 ・大森…釜山鎮RCの皆さま、ようこそ！
 ・藤崎…最後の最後に、感染者と濃厚接触者が多数出ました。記憶と記録に残る例会となりました。
　　　　花嶋会長、川城幹事、お疲れさまでした。
 ・花光…花嶋会長、川城幹事、一年間ご苦労様でした。
 ・白井…会長、幹事　一年間お疲れさまでした。
 ・北村…釜山鎮RCの皆さま、ご参加をありがとうございました。会長・幹事、一年間お疲れさまでした。
 ・本橋…釜山鎮RCの皆さま、本日は大変ご苦労様でした。今後とも、良き姉妹クラブの関係を築いてゆきましょう。
 ・桜井…釜山鎮の皆さま、ようこそ！会員の皆さま、一年間ありがとうございました。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

■ 会長エレクト挨拶 /渡邉岳仁 会長エレクト
花嶋会長 川城幹事 1年間ありがとうございました そして大変お疲れ様でした
ついこの間 会長幹事慰労激励会をしたように思いますがもう１年が経ちあと 1 週間で自分たちの年度となっ
てしまいました 責任とプレッシャーを感じているところであります
思い起こせばこの 1年間で何といっても国際委員会の公式訪問が思い出されます
前田委員長が病気になり急遽海寳副委員長が代行としてやらなければいけなくなり てんてこ舞いしながらも
しっかりと準備が出来立派にまとめていただき無事成し遂げることができました　高雄ロータリークラブ 釜
山鎮ロータリークラブ両クラブとも大変喜んで頂きました 千葉西らしいおもてなしが出来たと思います
いよいよ来週から会長を務めさせていただきます　皆さまのご協力なしではできませんどうぞお力添えよろしくお願いしま
す
来年度のスローガンは進化です　細かい内容につきましては初例会でご説明したいと思いますが少しだけ触れてさせて頂き
ます
変化する環境に合わせて対応ができた物だけが勝ち残って生き残れると言うことが進化であります
大きな物 強い物が残ったのではなく 環境に適応できたものが生き残るということです
RI 国際ロータリーのルールもかなり変わりました 私たちを取り巻く環境も激しく変わってきています 環境踏まえた上で進化
させて行きたいと思っています
皆さんが楽しいやりがいのある千葉西ロータリーにできれば良いなぁと思ってます よろしくお願いいたします

■ 副幹事挨拶 /長坂圭将 副幹事
　次年度渡辺会長のもと、幹事を務めさせていただきます長坂です。
　先ず以て、花嶋会長・川城幹事１年間大変お疲れさまでした。
　今年度は副幹事（見習い）として１年間、花嶋会長・川城幹事のクラブ運営並びに財政管理に際し、その
手腕ぶりを勉強させていただきました。特に昨年１２月の年次総会以降は次年度の準備に追われ、会長幹事
のご苦労がひときわ身に染みる７ヶ月間でした。その様な中、お二人より、当年度の激務の中、組織構成・
活動計画の準備に際し、様々なアドバイスをして下さいました。時にはありがたい苦言も頂戴しました。
　特に花嶋会長におかれましては、一部（折に触れ）会長を軽視する声も耳にしましたが、この１年を振り返
りますと、誰よりもクラブの事を考え、誰よりも会員一人ひとりの事を考え、誰よりもクラブの歴史や運営について勉強し、
誰よりもご努力されていたと思います。
　改めまして、会長幹事お二人におかれましては、強力なリーダーシップを発揮され、しっかりと的確にクラブを運営して頂
いたことに敬意を表しますとともに、心よりご慰労申し上げます。本当にありがとうございました。
　結びに、来月は渡辺年度の船出となります。同時に鵜沢ガバナー年度、海寶ガバナー補佐年度が始まろうとしています。
会長幹事をはじめ、会員のみなさまお一人お一人の尚一層のご理解ご協力ご鞭撻を賜りたく、宜しくお願い申し上げます。

 8 月プログラム
 ・ 1日⇨ 5日（土）夜例会　東天紅 18:00 点鐘
 ・ 8日　活動計画発表
 ・15日　休会（定款により）
 ・22日　インターアクト年次大会　光英VERITAS高等学校（松戸）
 ・29日　会長卓話

 7 月プログラム
 ・ 4日　新年度初例会　東天紅 18:00 点鐘
 ・11日　活動計画発表
 ・18日　休会（定款により）
 ・25日　活動計画発表


